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14 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　久居駅東側周辺整備事業ワ

ークショップ提言書に伴う進捗

状況について

答　地元自治会から民間施設は

必要ないとのお話をいただき、

まだ結論が出ていない。優先交

渉権者や防衛省とも協議し、さ

らに地元の意見を聞いて、現状

を打開したいと考えている。

　　　　●一般質問●

1　公共施設利活用基本構想の

進捗状況について

2　久居駅東側周辺地区整備事

業ワークショップ提言書に伴

う進捗状況について

3　幼稚園教諭の給料差別につ

いて市長に問う
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問　パンデミックが起きた時の

市としての被害想定と医療機関

との連携は

答　新たな感染症の被害想定は

難しいが、過去の新型インフル

エンザの対策から一定の備えは

できている。感染症対策として

保健所、医師会、医療機関等と

平常時から連絡を密にしている。

　　　　●一般質問●

1　合併特例債について

⑴　特例債の延長について

⑵　事業の見直しの考えはある

のか

2　防災無線について

⑴　防災無線のバッテリーは水

没しないのか

3　防災対策について

⑴　三連動の地震が起きた時の

避難所体制は

⑵　避難所の運営ルールはある

のか

⑶　備蓄品で携帯型浄水器はあ

るのか

⑷　津波で水没予想の避難所は

⑸　電柱に海抜表示をしてはど

うか

⑹　沿岸地域からの避難経路に

ついて

4　消防職員について

⑴　多種多様の災害に備えて、

職員の増員の考えはあるのか

5　都市間交流について

⑴　300キロ以上離れた都市と

の交流はあるのか

6　道路整備について

⑴　県道穴倉南神山津線につい

て

7　小学校の運動会について

⑴　近年の気象状況は異常。健

康面を考え開催時期を考えて

は

8　オール津市の小学校の再編

について

⑴　現在の状況は

⑵　10年後の考えは

9　パンデミックについて

⑴　市として想定はしているの

か

⑵　医療機関との連携は
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